
Das nenne ich Werbung

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 19. November 2015, 08:26

Hallo Foris!

Vielen Dank für die tollen Rückmeldungen von Euch. 
Es war nicht ganz leicht immer die passenden Blühtage zu erwischen an denen der 
Kameramann vom offenen Kanal Trier und ich selbst Zeit fanden, um die Blüten aufzunehmen. 
Ich möchte Euch auch nicht vorenthalten, wie es zu diesem Projekt kam.
Im vergangenen Jahr stand ein Ehepaar vor meinem Garten und schauten ganz interessiert ins 
Treibhaus. Ich lud sie ein in den Garten zu kommen und sich alles anzuschauen. Die Blühzeit, 
es war Spätherbst, war schon vorbei. Dennoch waren sie fasziniert und plötzlich sagte er, das 
wäre doch eine Reportage wert. Ich war etwas erstaunt über diese Aussage und fragte nach. Es 
stellte sich dann heraus, das er Mitarbeiter vom öffentlichen Kanal Trier ist. Dieser Sender 
macht kurze Programme von Bürgern für Bürger. Ich sagte ihm dann, es wäre doch viel besser, 
wenn meine Kakteen dann auch blühen und versprach, ihn im Frühjahr anzurufen, wenn es 
soweit ist. Gesagt, getan.
Er war natürlich positiv überrascht, als er dann die Blüten sah. Bis zu 7mal war er in meinem 
Garten. Ich denke, es hat sich gelohnt und er schlug auch eine Wiederholung des ganzen vor. 
Mal sehen, ob es dazu kommt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4470-das-nenne-ich-
werbung/&postID=35650#post35650
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